



'ALITO' LAS ESTÁ
USANDO, ADVIERTE
LAYDA SANSORES
A PRIISTAS.

Advierten que 'Alito' podría revelar las fotos

LA GOBERNADORA DE Campeche aseguró a las diputadas que interpusieron denuncia que el dirigente del PRI las está "usando" otra vez

POR ELIA CRUZ CALLEJA Y FRANCISCO MENDOZA

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores Sanromán, lamentó que las diputadas del PRI la hayan denunciado por advertirles que el líder nacional de su partido, el PRI, tiene en su poder fotografías íntimas de ellas, al afirmar que una vez más 'Alito' las está "usando" para generar una "cortinita de humo".

Sansores Sanromán aseguró que es el líder priista el que está propiciando esta 'cortina de humo' de la denuncia de las diputadas del PRI, pero por ello, recomendó a las legisladoras no recurrir a 'Alito' como su abogado, al mismo tiempo que criticó que su antecesor en el gobierno de Campeche se esté "haciendo la víctima" pues no es un perseguido político como lo afirma, sino que simplemente se le está investigando por corrupción.

"No lo estamos investigando por esto que sucedió de las fotitos, sino que lo estamos denunciando por corrupto y por ladrón, por eso lo estamos denunciando. Por todo el saqueo que hizo al pueblo de Campeche", recordó la mandataria estatal.

Además, advirtió a las diputadas del PRI tener cuidado porque dijo que 'Alito' podría distribuir las fotos que tiene de ellas en su poder, pues aunque posiblemente las haya borrado, es posible que tenga una copia "porque es tan mentiroso el señor". "Me voy a quedar como presidente del PRI hasta 2024": 'Alito' Moreno en un nuevo audio.

Alejandro 'Alito' Moreno Cárdenas aseguró al presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, que seguirá como presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) hasta 2024 pese a las críticas de sus propios compañeros de partido. Esto según un nuevo audio revelado el martes por la gobernadora de Campeche.

Durante la emisión del programa 'El Martes del Jaguar', Layda Sansores reprodujo un nuevo audio de 'Alito' Moreno donde asegura que él continuará al frente del PRI hasta 2024. Asimismo, mencionó que su ventaja es el tiempo que tiene para "impulsar" perfiles rumbo a las candidaturas de los años venideros.

El exgobernador campechano expresó que a él le tocará decidir "la lista" para las siguientes elecciones federales para "el otro año", lo cual indicaría que la gra-



bación data de 2021 que fue cuando se realizó la elección del relevo del gobernador Francisco García Cabeza de Vaca. "Todos esos pendejos que andan allá afuera 'No, que si no dan resultados', se van a la verga. Yo fui electo cuatro años,

yo me quedo aquí, me vale madre lo que digan", expresó. Finalmente, se escucha decirle a alguien que identifica como "Homero" que le mande mensajes a su WhatsApp para reportarle "cualquier tema", algún

"cabrón" o "chingaderas" en Tamaulipas. En tanto, se escucha que también se despide de Marko Cortés diciendo que van "con madre", a lo que el líder panista le responde "vamos con todo".●



Layda Sansores afirmó que a 'Alito' se le acusa por corrupto. Cuartos-curo.